
NO．１ 　高　木　典　六　議員

１

過去の状況について

閉館となった経過（理由）

今後の整備計画

その他

２ 公有財産について

普通財産管理について

その他

NO．２ 　田　代　一　男　議員

１

２

３

４

　小　野　勝　正　議員

１

香取市の空き家の実態と防災・防犯対策は

管理不全により台風等で倒壊する家屋はあるか

適正管理条例の制定について

２

市道Ⅰ－４３号線９号橋の拡張について

阿玉川のＪＲ踏切の拡張について

３

平成２３年９月香取市議会定例会一般質問通告

老人福祉センターについて

地域防災計画について

（１）

（２）

（３）

（４）

（１）

（２）

介護保険事業について

ごみ出しが困難な高齢者や障がい者の人の戸別収集について

医療相談ホットラインの導入について

NO．３

空き家再生等推進事業の活用について

（１）

デマンド交通の導入に向けた取り組みについて

（２）

（３）

小見川東小学校通学路の拡張に向けた取り組みについて

（１）

（２）

９月６日（火）１０時
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４

香取市の墓地の実態は

市民の墓地に対する要望について

５

トレーニングルームの拡張について

利用料金の引き下げについて

　伊　藤　友　則　議員

１

夏休み、体育祭ならびに学校行事の詳細について

２

利用状況と各種詳細について

　眞　本　丈　夫　議員

１

上下水道について

利根川堤防（香取流域）の整備計画について

学校等施設について

道路の整備計画について

　小　林　康　良　議員

１

農業祭の取り組みについて

農産物（米）のＰＲについて

２

業者の動きは

市としての対応は

（３）

（４）

（１）

（２）

市営墓地の設置について

NO．４

小・中学校について

（１）

図書館について

（１）

NO．５

震災復旧・復興事業の主要事業内容と今後の進め方について

（１）

（２）

（２）

（２）

産業廃棄物最終処分場設置反対について

NO．６

農業振興について

（１）

（１）

スポーツコミュニティーセンターについて

（２）

（１）
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　坂　本　洋　子　議員

１

福島原発による放射能対策について

地域防災計画について

２

国保法４４条による保険税の申請減免の拡充

国保法７７条による窓口負担金の申請減免の拡充

３

４

「香取市で出産ができない」１０年以上にもなる状況について打開策を問う

乳幼児医療費の拡充について

保育所・幼稚園の耐震化対策

　宇　井　正　一　議員

１

２

申請状況について

３

香取市としての霞ヶ浦導水事業に対する見解

霞ヶ浦導水事業の関係地方公共団体からなる検討の場の役割について

４

５

６

子育て支援策について

（１）

（２）

橘堰公園のパークゴルフ場建設の進捗状況について

NO．８

（２）

（３）

都市計画道路（仁井宿・与倉線）について

老人福祉センターの現状と今後の計画について

平成２３年度千葉県被災者住宅再建支援事業について

霞ヶ浦導水事業について

（１）

府馬川改修工事の現段階における検討状況について

（２）

NO．７

東日本大震災対策について

（１）

（２）

山田区における防災井戸の管理と今後のあり方について

（１）

国民健康保険の減免制度の拡充を

（１）

９月７日（水）１０時
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　河　野　節　子　議員

１

本庁・支所の職員数の配置と仕事量について

市民への影響について

２

NO．10 　伊　能　敏　雄　議員

１

会議の進め方での疑問

教科書採択にかかわる委員のあり方

NO．11 　高　木　寛　議員

１

現状及び課題について

今後の振興対策について

道の駅の平成２２年度決算状況について

［水郷おみがわ花火大会」の平成２３年度決算状況について

「伊能忠敬」ＮＨＫ大河ドラマ化を目指す運動に係る市の対応について

２

主要地方道 成田小見川鹿島港線「竜谷バイパス」の整備について

国道３５６号 佐原・小見川バイパスの整備について

平成２３年度幹線市道の整備状況について

（１）

（２）

（３）

NO．９

組織機構改革について

小見川循環バス事業の実態と今後の検証について

教育委員会について

香取市における観光振興対策について

（１）

（１）

（２）

（２）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

幹線道路の整備について
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